



Se da a conocer la solicitud de la JD de explorar mecanismos que garanticen la transferencia de los recursos al Distrito, de acuerdo con la aprobación del Presupuesto Distrital para el año 2023

Medellín, 27 de marzo de 2023

Debido a la disminución de la utilidad de EPM, generada principalmente por el deterioro de la inversión en UNE, registrado contablemente por 1.044 Billones, las transferencias a la ciudad pasaron de un estimado de 2 Billones en junio de 2022 a 1,67 Billones al cierre de la vigencia. Estos 330 mil millones de reducción estaban destinados para la financiación de programas sociales de la ciudad según estimaciones realizadas por parte de la Secretaría de Hacienda del Distrito de Medellín.

Por esta razón, la Junta Directiva ha solicitado a la administración de EPM explorar mecanismos que garanticen la transferencia de los recursos al Distrito, de acuerdo con las proyecciones que sirvieron de soporte para la formulación y aprobación del Presupuesto Distrital para el año 2023, situación que será presentada en Junta Directiva extraordinaria, atendiendo las necesidades de caja de la compañía y garantizando su sostenibilidad financiera.

